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	 Mehr als gute Arbeit 
� – die Liebenauer Arbeitswelten

Die Liebenauer Arbeitswelten stehen für 

mehr als gute Arbeit. Wir unterstützen Men-

schen mit Behinderung dabei am Arbeitsleben 

teilzuhaben. Und unseren Kunden bieten wir 

hochwertige Produkte und Dienstleistungen 

aus einer Hand. 

Von der Montage über die Grünlandpflege 

oder den Textilservice bis hin zur Datendi-

gitalisierung: Rund 900 motivierte Mitarbei-

terinnen und Mitarbeiter kümmern sich an 

verschiedenen Produktionsstandorten um die 

Aufträge unserer Kunden. Qualitätsorientiert, 

leistungsstark – und aus guter Tradition. 

Schon seit 1870 finden Menschen mit Be-

hinderung in den Werkstätten der Stiftung 

Liebenau sichere und attraktive Arbeitsplätze.  

Mit dem Jobcoaching bilden wir eine Brücke 

zum ersten Arbeitsmarkt. Die drei Werkstatt-

Leichte Sprache

Wir wollen verstanden werden – und 

zwar von jedem. Deshalb sind manche 

Texte in dieser Broschüre in „Leichter 

Sprache“ geschrieben. Sie erkennen 

sie an diesem Symbol. Das heißt: nach 

bestimmten, vereinfachten Regeln. 

So können auch Menschen mit Behin-

derung die Texte leichter lesen und 

verstehen.

träger der Liebenauer Arbeitswelten bilden in 

gleichberechtigter Kooperation einen starken 

Verbund.
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Die Liebenauer Arbeits-Welten

In der Stiftung Liebenau arbeiten viele Menschen mit 

Behinderung.

Seit mehr als 40 Jahren gibt es dafür besondere Werk-Stätten.

Dort werden verschiedene Aufträge für die Kunden erledigt.

Werk-Stätten sind zum Beispiel in Liebenau, Rosenharz oder 

Wangen.

Die Werk-Stätten sind der Stiftung Liebenau wichtig.

Die Mit-Arbeiter dort werden gebraucht.

Sie haben eine Arbeit wie Menschen ohne Behinderung auch.

Die Stiftung Liebenau hat drei Werk-Stätten:

•	die Stiftung Liebenau selbst

•	die Sankt-Gallus-Hilfe

•	die Liebenau Service GmbH. Das kurze Wort dafür ist LiSe.

Es gibt einen gemeinsamen Namen für alle Werk-Stätten.

Der Name ist: die Liebenauer Arbeits-Welten.



 

 
 

 

	 Wir haben die Jobs –  
� Sie haben die Wahl!

Arbeiten Sie gerne mit Holz und Metall? Oder 

würden Sie gerne in einer Kantine mithelfen? 

Ihnen liegt die Arbeit an der frischen Luft? Sie 

haben die Wahl!

In den Liebenauer Arbeitswelten finden Sie 

Ihren Wunsch-Arbeitsplatz. In der Werkstatt, 

im Service oder im „grünen“ Bereich. Unsere 

Fachkräfte begleiten Sie von der Berufsorien-

tierung bis zur Auswahl Ihres Arbeitsplatzes.

Im Team mit Menschen mit und ohne Behin-

derung arbeiten Sie bei uns für Kunden in der 

gesamten Region Bodensee-Oberschwaben. 
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Arbeiten Sie bei uns

In den Liebenauer Arbeits-Welten gibt es viel zu tun.

In den Liebenauer Arbeits-Welten arbeiten viele Menschen 

zusammen:

•	Menschen mit Behinderung

•	Menschen ohne Behinderung

Es ist für jeden die richtige Arbeit dabei

Arbeit gibt es zum Beispiel:

•	in einer Werk-Statt

•	in der Küche

•	beim Putzen und Sauber-machen

•	im Stall oder im Wald

Wir helfen Ihnen, den richtigen Arbeits-Platz zu finden.



 
 

 
 

	 Arbeitsplätze in Betrieben  
� – mit Jobcoaching 

Sie trauen sich zu, auch in einer Firma zu 

arbeiten, brauchen dazu aber Hilfe? Dann ist 

vielleicht ein betriebsintegrierter Arbeits-

platz das Richtige für Sie. Auch das ist bei uns 

möglich.

In vielen Unternehmen im Bodenseekreis und 

im Landkreis Ravensburg arbeiten schon Men-

schen mit Behinderung – mit Unterstützung 

der Liebenauer Arbeitswelten.

Wir bereiten Sie gut auf Ihren neuen Arbeits-

platz vor. Und wir begleiten Sie im Betrieb 

durch einen festen Ansprechpartner: den 

Jobcoach.
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In einer Firma arbeiten

Sie können bei uns arbeiten. 

Zum Beispiel in unseren Werk-Stätten.

Sie können auch in einer anderen Firma arbeiten,

wenn Sie sich das zutrauen.

Wir helfen Ihnen:

•	dass sie einen solchen Arbeits-Platz finden.

•	dass Sie sich an dem Arbeits-Platz wohl fühlen.

Dafür haben wir besondere Fach-Kräfte.

Diese Menschen besuchen Sie an Ihrem Arbeits-Platz.

Das schwierige Wort für diese Menschen heißt: Job-Coach.



 
 

 
 

	 Berufliche Bildung 
– Talente entdecken, 

Berufschancen eröffnen
 

Was tun nach der Schule? Welcher Job passt 

zu mir? Welche Berufschancen habe ich über-

haupt? In unserem Berufsbildungsbereich (BBB) 

helfen wir Ihnen, gut vorbereitet in den richti-

gen Beruf zu starten. Wir entdecken gemein-

sam mit Ihnen Ihre Interessen und Talente und 

bauen darauf auf. Dazu nehmen wir uns die 

nötige Zeit: in der Regel insgesamt 27 Monate.

Zunächst probieren Sie in unserer Diagnos-

tik-Werkstatt in Ravensburg verschiedene 

Arbeiten aus. Dann wissen wir, was sie bereits 

gut können und wo Sie noch Hilfe brauchen 

– und wir können mit Ihnen den Start in das 

Arbeitsleben planen. 

In unseren Werkstätten, Betrieben sowie auch 

bei anderen Firmen lernen Sie dann das prakti-

sche Rüstzeug für den Job. Dabei steht Ihnen 

Ihr persönlicher Bildungsbegleiter zur Seite.
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Berufs-Bildungs-Bereich

Sie sind mit der Schule fertig.

Sie wollen jetzt arbeiten.

Aber Sie wissen noch nicht, in welchem Beruf.

Wir helfen Ihnen.

Gemeinsam finden wir heraus:

•	was Ihnen Spaß macht

•	was Sie schon alles können

•	was Sie noch lernen dürfen

Gemeinsam finden wir den richtigen Beruf für Sie.

Dann lernen Sie bei uns alles, was Sie für diesen Beruf brauchen.

Wir haben dafür eine besondere Abteilung.

Diese Abteilung heißt Berufs-Bildungs-Bereich.



 
 

 
 

	 Mit Hand und Herz –  
� die Werkstattwelt

Teile montieren, Holz und Metall bearbeiten, 

Waren sortieren und verpacken, Akten 

zerkleinern, Postsendungen fertigmachen 

oder am Computer Daten einpflegen. 

Unsere Arbeit ist so vielfältig wie unser Team. 

Egal ob im Lager, am PC, an der Werkbank 

oder an Maschinen – in unserer Werkstatt-

welt arbeiten Menschen, die mit ihren Händen 

und ihrem Herz die Dinge am Laufen halten. 

Wir erledigen Aufträge für Kunden aus Indus-

trie und Handwerk. Und zwar zuverlässig, mit 

hoher Qualität und mit Freude an 

der Arbeit – und in einem guten Team. 

Das ist das, was uns ausmacht. 
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Werkstatt-Welt

In unserer Werkstatt-Welt arbeiten wir für verschiedene Firmen.

Für die Firmen übernehmen wir viele Aufgaben.

Zu diesen Aufgaben gehören:

•	Teile aus Holz und Metall bearbeiten

•	Teile zusammen bauen

•	Dinge verpacken

•	Briefe und Kataloge fertig machen zum Versand mit der Post

•	�Wichtige Papiere vorbereiten und im Computer  

abspeichern

•	Alte Papiere vernichten

•	�Waren sortieren, lagern und mit dem Last-Wagen  

zum Kunden fahren

Wir arbeiten alle gut zusammen.

Die Firmen sind mit unserer Arbeit zufrieden.



 
 

 
 

Der Kunde liefert den Plan – wir montie-

ren und sorgen dafür, dass die Qualität 

stimmt. Neben der Montage gehören auch 

Verpackung, Kommissionierung und Kon-

fektionierung zu unseren Leitungen. Wir 

verpacken Teile und Produkte aller Art: 

Spiele oder Bastelartikel, Montageteile oder 

komplette Einheiten – sortiert nach Anzahl, 

Größe, Form und Farbe.

Wir verstehen unser Handwerk. In unseren 

Werkstätten bringen wir Holz und Metall in 

Form – von der Sonderanfertigung über die 

Kleinserie bis hin zu hohen Stückzahlen. Wir 

produzieren für zufriedene Kunden aus den 

verschiedensten Bereichen, sei es Medizin, 

Maschinen- und Werkzeugbau, Karosserie- 

und Fahrzeugbau, Landwirtschaft, Metallbau, 

Elektrotechnik oder Sanitär.

 
 

Handwerk

Industrie
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Güter entladen, auspacken, kontrollieren, 

sortieren und registrieren, Waren kommis-

sionieren, verpacken, bereitstellen und ver-

senden: Wir kümmern uns um die Lagerung 

sowie den Transport von Waren und bieten 

unseren Kunden einen Rundumservice im 

Bereich der Logistik. 

Dokumente, Briefe, Prospekte, Kataloge 

und Akten aller Art sind bei uns in guten 

Händen. Wir falten, kuvertieren, sortieren 

und verschicken alles, was in einen Um-

schlag oder in eine Folie passt. Außerdem 

archivieren und digitalisieren wir Dokumen-

te und vernichten Akten, die zu vertraulich 

sind für den Papierkorb – fach- und um-

weltgerecht.

Lager  
 und Transport

EDV



 
 

 
 

	 Anderen Freude machen – 
� die Servicewelt

Arbeiten in Küche und Kantine, in der Textil- 

oder Gebäudereinigung sowie Hausmeister-

tätigkeiten erwarten Sie in unserer großen 

Servicewelt. 

Gemeinsam sorgen wir in einem starken Team 

dafür, dass unsere Kunden zufrieden sind: 

mit dem Essen, mit sauberer Wäsche und mit 

unseren Putztrupps und Hausmeistern.

Unser Service hat Qualität, die Arbeit macht 

Spaß – und Sie können Teil des Ganzen sein!
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Service-Welt

Die Liebenauer Arbeits-Welten machen anderen Menschen eine 

Freude:

•	Wir kochen Essen.

•	Wir putzen.

•	Wir arbeiten als Haus-Meister.

Diese Arbeits-Plätze nennen wir: Service-Welt.

In der Service-Welt können Sie vieles machen. 

Zum Beispiel:

•	In der Küche beim Kochen helfen

•	Essen an die Gäste ausgeben

•	Wäsche reinigen und sortieren

•	in Wohn-Häusern oder Büros sauber machen

•	als Haus-Meister Sachen reparieren 



 
 

 
 

Im Liebenauer Textilservice lernen Sie, 

Wäsche richtig zu waschen, zu sortieren, 

zu legen und für weitere Arbeitsschritte 

vorzubereiten sowie natürlich die Hygiene 

zu beachten. Hier ist für jeden was da-

bei: Wäschesäcke nach Farben sortieren, 

Kleidungsstücke korrekt zusammenlegen, 

Kleidung etikettieren. Oder auch an der 

Faltmaschine, an der Waschstraße, am 

Trockner oder am Computer arbeiten.

Lebensmittel verpacken, Essen schöpfen und 

ausgeben, einem erfahrenen Koch zur Hand 

gehen. Die Aufgaben, die Sie im Catering 

erwarten, sind vielseitig und machen Freude. 

Ihre Einsatzorte sind Küchen und Kantinen 

von Schulen, Betrieben oder verschiedener 

Einrichtungen in Liebenau und Umgebung.

 
 

Catering

Textilservice
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Glühbirne kaputt? Schnee auf dem Geh-

weg? Wohin bloß mit den Wertstoffen? 

Unser Hausmeisterservice kümmert sich 

um (fast) alles. Überall, wo Hilfe und hand-

werkliches Geschick gefragt sind, sind wir 

da. Beim Bestuhlen von Sitzungssälen, 

bei Umzügen, kleineren Reparaturen und 

Wartungsarbeiten oder bei der Pflege von 

Grünanlagen.

Wir kümmern uns um die Reinigung von 

Gebäuden, machen in Schulen, Sitzungs-

sälen, Büros, Wohnungen, Lagerräumen 

und Treppenhäusern sauber. Wir fegen, 

wischen und staubsaugen. Wir reinigen Bö-

den, Möbel, sanitäre Anlagen und Fenster. 

Und wir setzen dabei Profi-Ausrüstung ein 

und erzählen Ihnen alles über die verschie-

denen Reinigungsmittel und Verfahren.

Hausmeister- 
� service

Gebäudereinigung



 
 

 
 

	 Aus Liebe zur Natur –  
� die Grüne Welt

Ob in der Gärtnerei, im Garten- und Land-

schaftsbau, in der Forst- und Landwirtschaft 

oder im Verkauf: Für unsere Grüne Welt 

suchen wir Menschen mit Behinderung mit 

Liebe zur Natur, Freude an der Arbeit im Frei-

en – und mit dem sprichwörtlichen „grünen 

Daumen“.

Was liegt Ihnen mehr: die Arbeit im Gewächs-

haus, auf der Baustelle, im Stall? Oder reizt 

Sie eine Beschäftigung mit Holz oder ein Job 

im Warenverkauf mehr? 

Unsere Grüne Welt bietet viel für echte  

Naturburschen und -mädels!
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Unsere Grüne Welt

Bei uns können Sie auch draußen in der Natur arbeiten.

Wir haben zum Beispiel:

•	eine Gärtnerei

•	einen Bauern-Hof

Diese Arbeits-Plätze nennen wir: Grüne Welt.

In der Grünen Welt gibt es viele Aufgaben:

•	im Wald arbeiten

•	Bäume pflanzen und pflegen

•	Weihnachts-Bäume verkaufen

•	Holz sägen, spalten, stapeln und liefern

•	Hecken schneiden und Rasen mähen

•	Pflanzen oder Lebens-Mittel verkaufen

•	Gemüse anbauen



 
 

 
 

Ein schöner Arbeitsplatz für alle mit Freu-

de an der Arbeit im Freien, mit Pflanzen 

und zusammen mit Menschen. Sie sind viel 

unterwegs – mit Schaufel, Rasenmäher, 

Schubkarre und Freischneider. Denn auf 

Grünanlagen und in Privatgärten gibt es 

jede Menge zu tun: Rasenflächen pflegen, 

Hecken schneiden, Pflanzen einsetzen, 

Pflastern oder eine Terrasse anlegen. 

In unserer Gärtnerei sorgen wir für gesundes 

Gemüse und schöne Blumen. Damit alles gut 

wächst und gedeiht, brauchen wir Sie! Sie 

haben Freude an Pflanzen, an Bewegung und 

der Herstellung von Lebensmitteln? Dann 

kommen Sie zu uns. Wir bieten Beschäftigung 

für Menschen mit Behinderung im Gemüsean-

bau und im Zierpflanzenanbau.

 
 

Gärtnerei

Garten- und 
Landschaftsbau
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Frische Produkte aus Liebenau – beliebt bei 

Menschen aus der ganzen Region. Möchten 

Sie auch mithelfen, dass unsere Kunden 

weiterhin zufrieden sind und Freude an un-

seren Lebensmitteln, Pflanzen und Waren 

haben? Wir bieten Arbeitsplätze in mehre-

ren Verkaufsläden – ob hinter der Theke, 

beim Auffüllen der Regale, in der Spülküche 

oder bei der Warenlagerung. 

Die Arbeit an der frischen Luft, der Um-

gang mit Holz oder mit Tieren und dem 

Obstbau – all das machen diese beiden Ar-

beitswelten aus. In der Forstwirtschaft sind 

Sie entweder im Wald, in der Baumschule 

oder bei der Produktion von Brennholz 

beschäftigt. Und in der Landwirtschaft sind 

Sie im Obstbau oder bei der Tierpflege im 

Stall und auf der Weide tätig.

Verkauf

  Forst- und  
Landwirtschaft



 
 

 
 

	 Bildung, Begegnung  
� und Förderung (BBF)

Selbstbestimmt leben, Wertschätzung erfah-

ren, Unterstützung bekommen: Mit unseren 

Angeboten zu Bildung, Begegnung und För-

derung beschäftigen und fördern wir Men-

schen mit Behinderung, die besondere Hilfe 

brauchen.

In kleinen Gruppen erleben Sie Zugehörigkeit, 

Gemeinschaft und Teilhabe. Wir richten uns 

dabei ganz nach Ihren Fähigkeiten und finden 

mit Ihnen die für Sie passende Beschäftigung.
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Bildung, Begegnung und Förderung (BBF)

Manche Menschen brauchen besonders viel Hilfe.

Auch am Arbeits-Platz.

Für diese Menschen haben wir ein besonderes Angebot.

Der schwierige Begriff dafür heißt:

Bildung, Begegnung und Förderung.

Das kurze Wort dafür heißt: BBF.

Hier arbeitet jeder das, was er kann.

Hier arbeitet man in kleinen Gruppen.

Wir helfen mit, dass sich die Menschen 

an ihrem Arbeits-Platz wohl fühlen.



 
 

 
 

	 Wohnen – Für jeden das Richtige

Für Menschen mit Behinderung haben wir die 

unterschiedlichsten Wohnangebote.

Egal, ob Sie lieber in den eigenen vier Wänden 

– alleine oder in einer Wohngemeinschaft – 

leben möchten (Ambulant Betreutes Wohnen, 

Gemeindenahes Wohnen), ihr Zuhause in einer 

Gastfamilie (Betreutes Wohnen in Familien) 

finden oder sich in unseren Wohngruppen 

und Appartements wohler fühlen. Wir sind 

immer für Sie da, wenn Sie Hilfe brauchen. 

Und wir unterstützen Sie bei ihrem möglichst 

selbstständigen Leben.
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Wohnen

Bei der Stiftung Liebenau können Sie auch wohnen.

Es gibt verschiedene Wohn-Angebote:

•	Sie wohnen alleine in einer eigenen Wohnung.

•	Sie wohnen mit anderen Menschen zusammen 

•	Sie wohnen in einer Wohn-Gemein-schaft.

•	Oder sie wohnen bei einer anderen Familie. 

•	Diese Familie heißt: Gast-Familie.

Manche Wohnungen sind in der Nähe des Arbeits-Platzes.

Manche Wohnungen sind mitten in der Stadt.

Sie können in Ihrer Wohnung viel selbst machen.

Wenn Sie Hilfe brauchen, helfen Ihnen unsere Mit-Arbeiter.



 
 

 
 

	 Freizeit – Bei uns gibt’s  
� keine Langeweile!

Die Offenen Hilfen der St. Gallus-Hilfe bieten 

Menschen mit Behinderung in vielen Gemein-

den ein interessantes Bildungs- und Freizeit-

programm. Von kreativen Kursen über Lese- 

und Rechtschreibkurse bis hin zu geselligem 

Beisammensein, Tagesausflügen und mehrtä-

gigen Reisen. Da ist einiges geboten!

Wir begleiten und unterstützen Sie bei den 

Freizeitaktivitäten. Und wir bringen dabei 

auch Menschen mit und ohne Behinderung 

zusammen – indem wir gemeinsam etwas 

Tolles unternehmen.
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Frei-Zeit

Nach Ihrer Arbeits-Zeit haben Sie frei.

In Ihrer Frei-Zeit können Sie das tun, was Sie mögen.

Bei uns gibt es viele Angebote für die Frei-Zeit.

Sie können mit-machen, wenn Sie wollen.

Wir unter-nehmen dann etwas zusammen. 

Oder wir lernen etwas.

Es gibt zum Beispiel:

•	Mal-Kurse

•	Ausflüge und Reisen

•	Wanderungen

•	Koch-Kurse

•	Sport-Angebote

•	Schreib-Kurse und Lese-Kurse



 
 

 
 

	 Mehr als gute Arbeit – Unsere 
� Kunden gewinnen doppelt

Die Liebenauer Arbeitswelten stehen für 

mehr als gute Arbeit. Wir geben Menschen 

mit Behinderung eine sinnvolle Beschäftigung 

und das gute Gefühl, gebraucht zu werden. 

Und unsere Beschäftigten arbeiten gerne 

auch für Sie, liebe Kunden!

 
 

Helfen Sie mit, Arbeitsplätze für Menschen 

mit Behinderung zu sichern. Sie leisten damit 

einen wertvollen gesellschaftlichen Beitrag 

und übernehmen soziale Verantwortung. 

Denn mit Ihren Aufträgen unterstützen Sie 

aktiv die Integration der Beschäftigten in das 

Gemeinwesen.

Doch Sie haben noch mehr Vorteile: 50 Pro-

zent unserer Arbeitsleistungen ohne Mate-

rialkosten sind in der Regel nach § 140 SGB 

IX auf die von den Kunden zu zahlende Aus-

gleichsabgabe anrechnungsfähig.

Eine Zusammenarbeit mit den Liebenauer 

Arbeitswelten – ein doppelter Gewinn für Sie!
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	 Wir packen Ihre Arbeit an  
� – unsere Leistungen

Bereiche Handwerk & Industrie

•	 Holz- und Metallbearbeitung

•	 Montage

•	 Verpackung und Konfektionierung

•	 Lagerlogistik

•	 Transportlogistik

•	 Datenarchivierung und -digitalisierung

•	 Aktenvernichtung

•	 Mailings

Bereich Service

•	 Catering

•	 Textilservice

•	 Gebäudereinigung

•	 Hausmeisterservice 

Grüne Bereiche

•	 Grünlandpflege

•	 Gartenpflege und -gestaltung

•	 Forstdienstleistungen

 
 

Wir arbeiten

•	�schnell und flexibel – durch EDV- 

optimierte Auftragsabwicklung und 

hoch motivierte Mitarbeiterinnen 

und Mitarbeiter

•	�qualitätsorientiert – durch unser 

Qualitätsmanagementsystem  

(Wir sind zertifiziert nach  

DIN-ISO 9001-2000)

•	�fristgerecht – Sie können sich auf 

uns verlassen. Vereinbarte Liefer- 

termine halten wir auch bei umfang-

reichen Aufträgen sicher ein!

Analyse

•	 �Beratung zu Beschäftigungsmöglich- 

keiten von Menschen mit Behinderung 

im Unternehmen
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	 Unsere Standorte

• Markdorf

• Tettnang

Bodensee

LK Ravensburg

Bodenseekreis

• Villingen-Schwenningen

• Ravensburg

• Hegenberg
• Meckenbeuren/Liebenau

• Bad Waldsee

• Bad Wurzach

• Leutkirch

• Wangen/Schauwies• Friedrichshafen

• Lindau

• Rosenharz/Bodnegg

 Werkstattwelt

 Grüne Welt

 Servicewelt

 �Bildung, Begegnung und  
Förderung (BBF) 

 �Bildung, Begegnung und  
Förderung (BBF) – in Planung

• Oberteuringen
• Uhldingen-Mühlhofen
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Kontakt
Liebenauer Arbeitswelten

Siggenweilerstraße 11

88074 Meckenbeuren

Telefon 07542 10-2311

info@liebenauer-arbeitswelten.de

www.liebenauer-arbeitswelten.de


